



El Profeta —la paz y las bendiciones de Al-lah sean con él— y yo solíamos bañarnos de un mismo recipiente cuando estábamos en estado de "yanaba" (por relaciones maritales). Y me ordenaba cubrir la parte inferior del cuerpo, cuando menstruaba, y me acariciaba

'Aisha, la madre de los creyentes —que Al-lah esté complacido con ella—, narró: «El Profeta —la paz y las bendiciones de Al-lah sean con él— y yo solíamos bañarnos de un mismo recipiente cuando estábamos en estado de "yanaba" (por relaciones maritales). Y me ordenaba cubrir la parte inferior del cuerpo, cuando menstruaba, y me acariciaba. También solía sacar la cabeza (de la mezquita y la introducía) por mi cuarto mientras realizaba su retiro espiritual en la mezquita y yo se la lavaba estando en mi menstruación».

[Verídico (sahih)] [Registrado por Al-Bujari y Muslim]

'Aisha, la madre de los creyentes —que Al-lah esté complacido con ella— cuenta algunas situaciones concretas con el Profeta —la paz y las bendiciones de Al-lah sean con él—, como que, para salir del estado de hadaz mayor, se bañaba con él de un mismo recipiente y extraían agua de él juntos. También explica que, cuando el Profeta —la paz y las bendiciones de Al-lah sean con él— quería tener intimidad con ella y ella se encontraba en su menstruación, le ordenaba cubrir la parte de su cuerpo comprendida entre el ombligo y la rodilla y mantenían relaciones íntimas sin practicar el coito. Y, cuando él estaba realizando su retiro espiritual en la mezquita, sacaba la cabeza de la mezquita hacia el cuarto de 'Aisha y ella se la lavaba hallándose en su menstruación.

<https://sunnah.global/hadeeth/es/show/3476>

